

FDP Kriftel

MDB STARK-WATZINGER UND LANDTAGSKANDIDATIN AHR-WIEHE BEI KRIFTELAKTIV

29.09.2018

Kriftel, 25. September 2018. Den Besuch der Gewerbeschau KRIFTELaktiv am vergangenen Sonntag ließen sich auch die FDP-Bundestagsabgeordnete Bettina Stark-Watzinger, Vorsitzende des Finanzausschuss des Deutschen Bundestages und die örtliche FDP-Landtagsdirektkandidatin Kornelia Ahr-Wiehe nicht entgehen. Begleitet vom Ortsvorsitzenden der Freien Demokraten Florian Conrad nahmen sie um 12 Uhr an der offiziellen Erläuterung des Wettbewerbs „Botschafter von Kriftel“ durch die Vorsitzende der Vereinigung Krifteler Selbstständiger Silvia May teil. Beim anschließenden Rundgang über das Ausstellungsgelände zeigten sich Beide beeindruckt über den Umfang der Messe mit über 100 Ausstellern, welche Kriftel auf die Beine gestellt hatte. Bei den Gesprächen mit den Firmenvertretern wurden als häufigste durch die Politik zu lösende Probleme der Fachkräftemangel sowie die schleppende Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung genannt.



Silvia May (l.), Vorsitzende der Vereinigung Krifteler Selbstständiger, freut sich über den Besuch von Landtagskandidatin Kornelia Ahr-Wiehe, MdB Bettina Stark-Watzinger und Ortsvorsitzendem Florian Conrad (v.l.n.r.)